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【编者按：11月1日，凤凰园学子斋学了 《吴刚与桂花酒》一文，学子们踊跃发表学习心得，现摘录部分与
大家分享】

 

拜阅了大同师尊赐月桂图文四则后，我感悟到自我这棵生命树在无穷沉沉浮浮的生命轮回中，被自我的贪、
慎、痴、慢时时的砍伐中尝尽了苦涩，在无奈的挣扎中无法解脱、跃升、回归的滋味！

今生有幸遇明师大同师尊，进入凤凰园修行，得以阳光般的加被、天露般的沐浴和循循善诱的教导。我虽
宿业深重、悟性低下、愚昧不堪，时有反复甚至堕落。但我心坚定，愿力不动摇，珍惜上天赐于我们的良
师良缘，咬定“三救”修行目标不放松，努力精进创造生命奇迹！

俞法良 11.1

 

前几天考驾照的科目二，最难的部分都通过后，我一时开心，然后“挂”在了很少会有人出错的弯路上。
自己郁闷了好几天，接受不了自己怎么会在这里出错？

恰好，今天学习了解了吴刚砍桂的故事，我终于明白：为何现实中有些事，明明马上要成功了，中途一放
松，一高兴，傲慢就出错，失败，需要重头再来。现在想想，这还是有形的考试，那无形的考试自己可能
更没有几个可以通过的，所以经历就一直处在轮回之中，然后还会有些痛苦，心里有些抱怨。现在看来，
这都是自己的问题。

故事里吴刚恋地上的家，我问了问自己，我呢？虽今世有幸跟着大同师尊学习宇宙技术，就像走上了通天
的路上，但内心是不是还惦记着“家”的好玩的事；没有十分珍惜良缘，没有认真学习，没有珍惜时光，
完全是“走两步退一步，再回头看看”的状态。这些年能勉强跟上队尾的原因，百分之八十还靠的神和师
尊的加持，师兄师姐们的关心帮助。

跟不上队伍，自己也特别着急，因为我也明白，这一世能遇到如此大智慧的师父和众多优秀的师兄师姐们，
实在太不容易了。此生我一定得珍惜，精进自己，跟上队伍，回归天上家园。

王楠 2021.11.01

 

吴刚酿酒精神可嘉，既有娴熟的技能，也有小目标(回家)，但是目标限于了小家观念，没有天地宇宙的宏
大理想；忙忙碌碌没有信仰。而小目标快实现之际，又限于惯性的过早的乐在其中，结果到达成功的最后
边缘总是出现前功尽弃⋯⋯，日复一日，年复一年，最可怕的是因为思维的局限性，不知自己的失误到底
在哪里? 最缺乏的是没有一位提点他的明师。

在我们前行的路上，因为世俗影响，我们一生也可能就是这样有其心，却难跨越。如果不是此生师尊的开
示指路，我们的眼光也是只看到此生生活能够安逸就不错了。恰恰是师尊的天学文化，轮回知识，心存善
念，让我们知道在“三救”中提升生命维度，完成生命升华的意义非凡。打开我们的高能思维，同时给了
我们世间生存养生的诸多方法，修行的路上及时提醒助力⋯⋯我们正所谓三生有幸，遇见明师!

我们自身的惰性和种种世间挂碍以及一些小聪明都会阻碍我们提升的步伐，即使有一些进步也不可沾沾自
喜，师尊常说“山越高，谷越深”，前行的路上要如履薄冰，要智慧地处理好人间凡事，舍小我，得大我；
更好地开发大智慧，修炼大道德，走向大境界！

李丽萍   20211102

https://fhyuan.net/?p=16905


 

读吴刚和桂花树的故事有感：桂花树好比是我们多年积累的不良习性的劣根，桂花酒好比是我们的欲望，
一个接一个的欲望，五彩纷呈地引诱着我们。我们每天在修习，就是在砍这颗充满不良习性的桂花树；每
当有点进步了，一高兴、一骄傲又回到了原点，又被欲望所束缚。

读了吴刚和桂花树的故事让我体会到了有师父的重要性！吴刚没有师父的指点，他不知道有宇宙技术，他
就知道桂花树砍倒了就可以回家了，日复一日年复一年砍树做酒就成了他的习惯，没有师父的指点不管怎
么努力他也回不了家。

何其有幸我们遇到了一位明师！如果我们也有吴刚的这种坚持不懈、决不放弃要回家的这种精神，紧跟师
尊改掉自己的不良习性，虚心学习凤凰园的诸多宇宙技术，在明师的指引下我相信我们一定可以回归美好
的宇宙家园！

董晓燕  2021年11月2日

 

前世如吴刚砍桂，

今生如吴刚酿酒；

前世入仙境云海，

今生入凡尘欲海；

 

前世有师指点迷津，

今生有师指点迷途；

戒骄戒躁善言善行，

戒除一切烦恼根源；

虚怀若谷如履薄冰，

终成一切菩提心愿⋯

高旋 2021.11.2

 

昨天，黎莎师姐把珍贵的学习内容上传群里时，刚好我和我老婆淑君一起在家里，我们看到学习资料，立
即停下在做的事情，一起学习群里的学习内容。学了之后，我俩就学习内容进行了交流和讨论。

到了下午三点多的时候，我俩出去逛街，还在继续聊着学习的内容，当我们走上天桥时，我老婆突然问我：
“如果你到了天上，想不想回家”？我说：“我要回家”。

下面，我就对上面这句夫妻对话的认识和学习资料中我学到的的一些收获，说说自己的感想：

首先，说说上面提到的我们夫妻对话的内容，我想：我是凡夫，心有牵挂，我放不下家庭，放不下老婆、
子女，还有一个现在还能种东西给我吃的90多岁的老爸，因为我们没有经常住在一起，令我时常挂念。所
以，假如我到天上去，肯定会想家，要回家的。这种放不下，常常形成思念与牵挂，虽然我认为这是孝心
和爱心，但过多的思念和牵挂，也会消耗我许多能量，当然也会影响我的修炼。这也许就是“人没有通过
人间神课，不懂宇宙知识，即使到了天上，还会恋家。”的缘故吧。

第二，当我读到吴刚砍桂花树砍到快要倒了的时候，他非常高兴，发出哈哈大笑，可是经他一笑，被砍的



树就还原了，且每次如此。这里告诉我们一个道理，在做事、学习和修炼上，当你取得一些成绩，或稍有
进步，就沾沾自喜，甚至骄傲自满，必定会前功尽弃。只有严格遵循恩师教诲，认认真真去学习，持之以
恒去修炼，谦虚谨慎，永不自满，自然会功到自然成。

第三，当我读到“做人善念有了，但言行不善，不要以为自己就是善人了”的时候，我震动很大，我感觉
自己就是已经有了善念，但经常会出现言语不善，说话语气不好，还常常会生气。生气时说话很急，声音
很高，偶而还有骂人。对照自己，离善人的标准差距很大。

林霖开     2021年11月2日

 

读了几遍《吴刚和桂花树——月亮的故事》，一个寓意深远的神话故事。也阅读了师兄与师姐们的分享，
颇受启发。

我想我们的修炼是终生大事，但也不仅仅是此生之事。我们每个人其实都是灵与肉、性与命的结合体。肉
体或命体仅仅是肉眼可见的阳性部分，是有生有灭的；而灵或性则是肉眼不可见的阴性部分，是不生不灭
的。灵魂或性体的修炼，可能需要数世之功。

很遗憾，我们每次的轮回，都把前世的愿力和修炼成果忘记了（也许是喝了孟婆汤的缘故）。正与吴刚伐
树不止，而又终不能成功相似。当然，如果有了明师引导，或许吴刚可以回家，修者亦可以成功。

至于吴刚的恋家，作为常人无可厚非。可作为一名真正的修者，肉身且能舍弃，对于情、欲又怎能过分执
着！正如老子在《德道经》中所示：“我所以有大患者，为吾有身也，及吾无身，有何患？”

记得师尊在丹学课中，曾问过我们是否能真正的放下。我们修炼的生命九步曲，第八步是“放”。放得下
才能进入最后的“无”的境界，才能真正获得成功。可见放下不是件容易的事。

神告诉我们，吴刚恋家，是因为他没有上过人间的神课，不懂宇宙知识。

30年前师尊就预言：地球人类将要出现跳跃，地球文明将要升华。维度已经升上去了的吴刚，他想重新降
维回到地球，他真的能回来吗？一个已经升维化蝶之蛹，还能变回毛毛虫吗？

怎样才算修炼成功？我想应该是身、心、灵全面提升到高层次：身体无病、心存正念、灵魂无疾。如此，
我们或许可以说自己成功了。

怎样才算学了“功夫”？一个修炼成功的人，不但拯救了自己，他也有能力拯救别人。这能力或许就是我
们的功夫吧？一个由三维空间升华到高维的灵魂，应能执道德之一，定阴阳之二，明了能生万物之三。这
样善与恶、真与伪、是与非将昭然若揭。当然，贤人、圣人、至人与真人的功夫是不同的。但他们都是有
功夫的。

神告诉我们，这一切离不开师父，离不开真正的明师。

我们离成功还非常遥远，此生不知能否成功？但我想，在明师的指引下，只要我们坚定信念，成功或能实
现！

许沪宁   20211102


